

## **P R E S S E I N F O R M A T I O N**

# **Projekt Ars Electronica Center als Schritt in die Arbeitswelt**

**Eine Schülergruppe des BBRZ erstellte im Zuge eines 3-monatigen Grundmoduls ein exaktes Modell des Ars Electronica Center. Die Präsentation des beeindruckenden Resultats fand am 15. Dezember 2005 im BBRZ Muldenstraße statt.**

Acht Herren im Alter zwischen 18 und 40 Jahren hatten es sich im Rahmen des Grundmoduls im Beruf Bildenden Rehabilitationszentrum Linz – kurz BBRZ – zur Aufgabe gemacht, das Museum der Zukunft nachzubauen und zu präsentieren. Das BBRZ-Grundmodul ist eine Vorbereitung auf eine anschließende Ausbildung mit Lehrabschluss in den Fachrichtungen technischer- sowie bautechnischer Zeichner, Bürokaufmann, Elektroniker und Kommunikationstechniker. „Wir wählten für unser Projekt das Ars Electronica Center deshalb, da es einfach sehr gut alle unsere angestrebten Berufe in einem vereint“, so der Teilnehmer Daniel Mayer.

Im Oktober besuchte die Gruppe das Haus am Urfahrner Brückenkopf und nach einigen Vorgesprächen und Rundgängen machte man sich schließlich mit großem Engagement an die Umsetzung des Vorhabens: Aus den unterschiedlichsten Materialien wurde in rund 57 Stunden das Museum der Zukunft nachgebaut. Die Präsentation des Modells am 15. Dezember wurde zudem durch professionell gestaltete Plakate sowie durch ein raffiniert gedrehtes Video unterstützt.

„Die Auseinandersetzung mit unserem Haus und seinen Inhalten liefert für uns auch immer wichtige Anregungen und Projekte wie dieses werden von uns natürlich sehr begrüßt“, so die Museumsleiterin Nicoletta Blacher.

Mag. Wolfgang A. Bednarzek MAS  
Pressesprecher Ars Electronica

AEC Ars Electronica Center Linz  
Museumsgesellschaft mbH  
Hauptstraße 2, A - 4040 Linz, Austria

Tel +43.732.7272-38  
Fax +43.732.7272-638  
Mobil: +43.664-81 26 156

email: [wolfgang.bednarzek@aec.at](mailto:wolfgang.bednarzek@aec.at)  
URL: <http://www.aec.at/press>